
 

 

 

 

第３回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する 

調査委員会の概要について 

 

 

２０２０年１２月２４日(木)１５時から、中日本高速道路株式会社東京支社会議室

において、第３回 E20 中央道を跨ぐ橋梁の耐震補強工事施工不良に関する調査委員

会（以下「委員会」という。）を開催しました。委員会の概要は以下のとおりです。 

 

１．議    事 

（１）調査の進捗状況の報告 

（２）中間とりまとめについて 

（３）その他 

 

２．議事概要 

上記議事について事務局から説明があり、審議を行った結果、以下のような意見

があった。 

【主な意見等】 

・ これまで、工事の施工に関する管理及び検査状況などに関すること、契約の適

正性に関することを優先的に調査・検証してきたところであり、現時点におけ

る事実関係が判明している部分もあるが、更に調査・検証を深める必要がある

事項も多い。 

・ 施工体制の適正性に関する調査・検証など、中間とりまとめで扱った項目以外

についても、あわせて調査・検証していく必要がある。 

・ 本件のような施工不良の再発を防ぐための対策を早急に講じる必要性があるこ

とも理解できる。このため、現時点において判明している事実から整理した課

題を抽出のうえ、NEXCO 中日本に対して再発防止の方向性を提言することとする。 

・ 当委員会として作成する中間とりまとめの基本的事項については了解するが、

細部については、対外的に正しく理解されるように記載する必要がある。 

 

中間とりまとめについて、基本的事項については了承された。 

本日の委員会での審議内容を踏まえて細部について修正のうえ、最終確認を委員 

長に一任することとされた。 

 
以 上 
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（出席者） 

※委員は五十音順 

【委 員 長】 

【委    員】 

 

 

 

【オブザーバー】 

杉山 俊幸(すぎやま としゆき)（山梨大学 理事・副学長） 

小澤 一雅(おざわ かずまさ) (東京大学大学院工学系研究科 教授） 

角田  淳(かくた あつし)   （弁護士） 

楠  茂樹(くすのき しげき) （上智大学法学部 教授） 

座間  博(ざま ひろし)    （弁護士） 

前佛 和秀(ぜんぶつ かずひで)（国土交通省道路局国道・技術課長） 


